

Вестник Московского университета

ISSN 2414—4894

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в 2011 г.

Серия 27

ГЛОБАЛИСТИКА И ГЕОПОЛИТИКА

Издательство Московского университета

№ 1 • 2022 • ЯНВАРЬ—МАРТ

Выходит четыре раза в год

СО Д Е Р Ж А Н И Е

<i>Слово главного редактора</i>	3
<i>Садовничий В.А., Акаев А.А., Ильин И.В., Коротаев А.В., Малков С.Ю.</i> Моделирование и прогнозирование глобальной динамики в XXI веке	5
<i>Теория международных отношений</i>	
<i>Буровский А.М.</i> Мир двухполярный, однополярный, многополярный и беспололярный	36
<i>Федосова В.А.</i> Трансформация суверенитета в контексте ЕС	55
<i>Актуальные вопросы международного сотрудничества</i>	
<i>Васецова Е.С., Соколов Лайс И.Ш.</i> Вызовы и угрозы национальной безопасности Арабской Республики Египет в Северной Африке и пути их преодоления	72
<i>Выходец Р.С.</i> Международное сотрудничество в области исследований мозга как фактор развития технологий искусственного интеллекта в России	84
<i>Науменко Т.В., Цориева З.Х.</i> Энергетическое сотрудничество как фактор содействия развитию интеграционных объединений в Латинской Америке	97
<i>Тимахов К.В.</i> Исторический контекст трансформационных изменений политического режима Саудовской Аравии (30-е гг. XX в. — по н.в.)	115

CONTENTS

<i>Editor-in-chief's word</i>	3
<i>Sadovnichiy V.A., Akaev A.A., Ilyin I.V., Korotaev A.V., Malkov S.Yu.</i> Modeling and forecasting of global dynamics in the XXI century	5
<i>Theory of international relations</i>	
<i>Burovsky A.M.</i> The world is bipolar, unipolar, multipolar and non-polar	36
<i>Fedosova V.A.</i> Transformation of sovereignty in the EU	55
<i>Topical issues of international cooperation</i>	
<i>Vasetsova E.S., Sokolov Lays I.S.</i> Challenges and threats to the national security of the Arab Republic of Egypt in North Africa and ways to overcome them	72
<i>Vykhodets R.S.</i> International cooperation in the brain research as a factor of AI-technologies development in Russia	84
<i>Naumenko T.V., Tsorieva Z.Kh.</i> Energy cooperation as a factor in promoting the development of integration associations in Latin America	97
<i>Timakhov K.V.</i> Historical context of transformational changes of the political regime of Saudi Arabia (30s XXth — until now).	115